

# El Motive.co quiere repetir la historia

## BALONMANO

El equipo gijonés, al igual que en 2018, se juega en Baracaldo el pase a la fase final de la Copa que también se disputó en Málaga y acabó ganando

J. L. C.

GIJÓN. El Motive.co Gijón de la Liga Iberdrola se jugará esta noche, en el polideportivo de Lasasarre (19.30 horas) ante el Barakaldo, el pase a la fase final de la Copa de la Reina que se celebrará a finales del mes de abril en Málaga. Se da la curiosa circunstancia de que en 2018, cuando el equipo gijonés, por aquel entonces se denominaba Mavi Nuevas Tecnologías, se proclamó campeón de la competición del K.O., logró por primera vez en historia el billete para disputar el torneo con los ocho mejores equipos en la misma cancha, con idéntico destino en tierras andaluzas, por lo que la historia se repite.

Cabe recordar que el conjunto fabril hace cinco años pasó la última eliminatoria por el doble valor de los goles. En el Pabellón de La Arena venció, por 24-20, y en pista vizcaína cayó por 26-22.

Las únicas supervivientes de aquella plantilla son Marizza Fariá y María González. La capitana recuerda del choque celebrado hace un lustro en Baracaldo que fue «un partido difícil y emocionante», pero lo más importante en su opinión es que «hicimos historia al ser la primera vez que el equipo asturiano que se metía en una fase final», mientras que a la veloz extremo gijonesa le viene a la memoria que «por una lesión de rodilla no viajé y vi el encuentro desde casa» a la vez que coincide con su compañera en que «fue un encuentro intenso y pasé

muchos nervios, pero al final estaba muy feliz porque nos clasificamos, algo que no había logrado nadie antes».

De tierras vascas, el equipo gijonés fue a Málaga y ganó la Copa hace un lustro. Las dos desean con todas sus fuerzas que vuelva a suceder lo mismo. «Ojalá se repita» señalan al mismo tiempo, pero Fariá advierte de que no será nada fácil, «va a estar muy complicado» y la segunda capitana quiere a toda costa «ganar para disputar el torneo, tengo una espinita clavada de aquella temporada por no poderlo disputar al final, aunque celebré en Málaga el título».

Hace un lustro la eliminatoria se jugó a doble partido, pero en esta ocasión será solo a uno, lo que implica una mayor dificultad. En esta sentido Marizza Fariá reconoce que les favorece a ellas y matiza además que «no nos podemos fiar de la clasificación del Barakaldo», lo que comparte también María González que espera el apoyo de algunos aficionados que se van a desplazar con el equipo: «Queremos darles una alegría».

El equipo vasco, cuya plantilla ha sufrido impagos en los últimos meses, es penúltimo en la tabla, pero viene de empatar con el segundo clasificado, Rocasa Gran Canaria. Tanto Fariá como González creen que estas circunstancias no se van a reflejar en la cancha y tienen claro que «ellas van a pelear a muerte, porque además juegan en casa y las finales son un gran premio».

También coincide la entrenadora Cristina Cabeza en los problemas del club vasco quedarán aparcaados en el duelo de hoy en la cancha vasca. «Es un equipo muy luchador y tiene un buen entrenador», precisa la preparadora madrileña del conjunto fabril, que sigue sin poder contar con la meta Raquel, aún lesionada.



Marizza Fariá, a la izquierda, y María González, las capitanas del Motive.co, se conjuran para lograr de nuevo el billete en Baracaldo. ARNALDO GARCÍA

## El Telecable, tras su tropiezo con el Fraga, sin margen de error en su visita al colista

### HOCKEY PATINES

J. L. C. El Telecable Hockey, tras su inesperado tropiezo el pasado sábado en Mata-Jove ante el Fraga, la revelación de la temporada, no puede fallar en su visita esta noche al Alpicat Lleidanet (20.30 horas, Pabellón Antonio Roire), en partido de la decimoquinta jornada de la OK Liga Femenina.

El cuadro catalán, nuevo en la categoría, es el farolillo rojo de la tabla clasificatoria con un solo punto, conseguido nada menos que con contra el Vila-Sana, segundo clasificado. Pese a que le está costando cogerle el ritmo a la categoría y ha pagado esa falta de experiencia, se trata de un equipo rápido y valiente.



Ramón Peralta

Ramón Peralta, entrenador del Telecable, se ve en la obligación de lograr la victoria para seguir en los puestos alto de la tabla, «porque en los dos últimos partidos en casa no logramos la victoria». El técnico, que tiene el equipo al completo, no quiere ningún tipo de confianza, pese a que las ilderdense son colistas, «porque no tienen presión y les puede beneficiar, por lo que no tenemos que marcar el ritmo del partido desde el principio».

En la OK Plata masculina, el Roller Oviedo inicia la segunda vuelta contra el Lloret (20 horas, Villafria) y en la OK Bronce el Telecable juega en la pista del colista Urdaneta (18 horas).

## EN BREVE

### CICLISMO

#### Segunda posición de Pelayo Sánchez-Mayo en el Trofeo Andratx

H. VELASCO. El ciclista Tellego, Pelayo Sánchez-Mayo (Burgos BH), se subió al podio de la tercera jornada de la Challenge de Mallorca, el Trofeo Andratx, donde el joven de 22 años fue segundo.

La etapa, de 160,90 kilómetros, dio comienzo en la localidad de Andratx, y tuvo su meta en el Mirador d'Es Colomer, un puerto de tercera categoría en la que el corredor asturiano fue el más fuerte del pelotón, quedándose a tan



Pelayo Sánchez-Mayo, a la izquierda, en el podio. LUIS ÁNGEL GÓMEZ

solo treinta y nueve segundos del ganador, el belga Kobe Goossens, quien había iniciado la ascensión con una ventaja de dos minutos.

Sánchez-Mayo ya había sido protagonista en los compases ini-

ciales de la jornada, al formar parte de una escapada de diez corredores. «Estoy muy contento. Este resultado es una inyección de moral muy grande para mí», señaló el ciclista asturiano.

### BALONMANO | PLATA

#### El Unión Financiera regresa a las canchas

J. L. C. El Unión Financiera Base Oviedo regresa a la competición tras un mes y medio sin disputar ningún encuentro oficial. El equipo carbayón recibe al Amenábar Zarautz (19 horas, polideportivo de Vallobín), en un partido decisivo para lograr la permanencia en la División de Honor Plata y pensar en otros objetivos. El cuadro ovetense vuelve a la competición tras sumar cinco de los seis últimos puntos en el mes de diciembre. Los carbayones son quintos en la tabla, empatados a puntos con el Villa de Aranda, que marca la fase de ascenso.

### BALONMANO | PRIMERA

#### El Grupo se lo quiere poner difícil al líder

J. L. C. El derbi entre el Grupo IMQ y el líder Atlético (20 horas, Braulio García) es el partido más destacado de la jornada 17 en el grupo B de Primera. Los dos equipos llegan en un buen momento, pero con distintos objetivos. Los grupistas vienen de empatar contra el Finetwork, que aspira a jugar el 'play-off', y los avilesinos han ganado quince de sus dieciséis partidos. Villaldea, técnico del Grupo, espera «dar batalla al mejor equipo de la categoría». Por su parte, el Finetwork, que perdió a Madrazo por lesión para el resto del curso, visita al Camargo (20 horas).